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Cultura

Al Ministro per lo Sport e i giovani - Per sapere - premesso che:
 

    •  Nei prossimi giorni, esattamente il 7 Settembre prossimo, si terranno le Elezioni per il rinnovo
del  Comitato  FIGC  LND  Piemonte  e  Valle  d’Aosta  a  cui  parteciperanno  con  diritto  di  voto  tutte  le
società  Piemontesi  iscritte  ai  Campionati  della  FIGC  LND  Piemonte  e  Valle  d’Aosta;
    •  In data 22.08.2024 veniva pubblicato sul più noto Quotidiano sportivo del Piemonte, “SPRINT &
SPORT”, un articolo a firma del Direttore in cui veniva stigmatizzato il “modus operandi” dell’attuale
Comitato in occasione di  manifestazioni  regionali  da sempre svoltesi  con ingresso gratuito ma che
nel  2024  sono  state  “a  pagamento”  e  per  di  più  svolte  nell’impianto  sportivo  (Orbassano)  gestito
dalle  aziende  commerciali  del  Presidente  uscente  FOSCHIA  (Allegato  1)
    •  In data 26.08.2024 veniva pubblicata sullo stesso Quotidiano sportivo, SPRINT & SPORT”, una
intervista in cui veniva rilevata l’esistenza di un conflitto di interessi del Presidente uscente Mauro
FOSCHIA  in  seno  all’attuale  gestione  attuale  del  Comitato  FIGC  LND  Piemonte  e  Valle  d’Aosta  in
relazione  all’utilizzo  di  questo  suo  impianto  (Allegato  2);
    •   Nella  stessa  data  veniva  pubblicato  un  “box”  a  firma  del  Direttore  dello  stesso  Quotidiano
sportivo in cui si rilevava in questa “fase elettorale” un inquietante clima intimidatorio a danno delle
società e dei loro Presidenti (Allegato 3);
    •   In  data  27.08.2024  veniva  pubblicata  una  nuova  intervista  in  cui  un  Presidente  storico  del
calcio piemontese confermava in modo netto, sulla base di proprie verifiche documentali, l’intreccio
delle attività istituzionali del Comitato FIGC LND Piemonte e Valle d’Aosta con quelle commerciali e
personali del Presidente del Comitato stesso deducendone la sua netta incandidabilità (Allegato 4);
inoltre premesso che 

    •  per la prima volta,  potrebbe non esserci  la possibilità di arrivare a un confronto democratico,
tra 2  candidati,  per il rinnovo di una delle istituzioni regionali che ha un impatto così importante dal
punto di vista sociale ed economico.
    •   e  inoltre  sempre  per   la  prima  volta  parrebbe  che   un  numero  anomalo  di  Presidenti  di
Società abbiano  ritirato  la  firma  di  sostegno  precedentemente  data  alla  lista  alternativa.
Si chiede   quindi di sapere:
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    1.  Se il Ministro è a conoscenza di queste situazioni in premessa,  e quali misure intende adottare
per  garantire  un  confronto  democratico  e  trasparente  per  il  rinnovo  delle  istituzioni  regionali  e  se
non ritengono di avviare indagini per verificare le ragioni del ritiro delle firme di sostegno da parte
dei Presidenti di Società e quali sono i risultati preliminari di tali indagini.

On. ANTONINO IARIA
Presentatore
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